

CONFERENCE DE PRESSE
Intervention de Monsieur le Maire

Permettez-moi, d'abord, de me réjouir de pouvoir présenter à la presse ce Comité Européen de Pilotage animé par Lourdes Développement et qui comprend, je crois, tous ceux qui ont compétence, enthousiasme, technicité ou intérêt à corriger les problèmes que rencontrent les organisateurs de pèlerinage dans le domaine des transports.

Nous sommes ici tous convaincus que c'est une nécessité absolue, particulièrement pour nos amis malades et handicapés.

Ce comité est composé :

D'institutionnels :

- L'Etat représenté par la sous-préfecture d'Argelès-Gazost, et je tiens à remercier Monsieur le Préfet BILLAUD de nous avoir accompagnés et d'avoir grandement facilité nos démarches dans ce dossier.
- Le Conseil Régional Midi-Pyrénées, et je salue Claude GAITS représentant le Président Malvy. Je les remercie tous deux pour l'intérêt manifesté pour cette cause,
- Le Conseil Général représenté par ses « antennes techniques » : Hautes-Pyrénées Tourisme Environnement et le Comité Départemental de Développement Economique.

- De l'ANDDP et des Hospitalités de langue française,
- Des organisateurs de pèlerinages belges, hollandais et italiens,
- De la SNCF et de Réseau Ferré de France dont je salue les représentants présents, Monsieur Rivals et Monsieur Faucher et dont je remercie les Présidents Gallois et Duport pour leur soutien,
- Des syndicats hôteliers de Lourdes, partenaires que je tenais à voir associés à cette démarche,
- Et des habitués moteurs des démarches partenariales à Lourdes : la Ville, les Sanctuaires, l'EPIC et la SEM de Accueil.



Jean-Pierre Artiganave

Je vous présente Yves Mathieu du bureau d'Etudes Missions Publiques choisi par Lourdes Développement, le maître d'ouvrage de l'étude après une mise en concurrence européenne. Il vous présentera des premières actions conduites.



Yves Mathieu

Photo Gérard Merriot

Pour ma part et après je pense 3 années où j'ai consacré beaucoup de mon temps à ce sujet important 2 remarques s'imposent :

Je suis aujourd'hui persuadé que le dossier des transports, particulièrement des transports ferroviaires est le projet structurant majeur de l'économie et du rayonnement de Lourdes et en particulier de « Lourdes 2008 ».

- Les compétences, l'enthousiasme et le dévouement regroupés dans ce Comité de Pilotage ne peuvent conduire qu'à des solutions efficaces et pérennes. Ceci doit nous permettre, et j'ai envie de dire nous oblige, à faire évoluer nos réactions et une communication trop souvent très négative de notre Ville, de ses acteurs et de sa organisation vers une image équilibrée et positive. Il se passe à Lourdes des choses merveilleuses de gratuité, de solidarité, de dévouement, de dépassement de soi et je rends hommage aux personnes exemplaires dans ce domaine qui siègent à cette assemblée, pour laisser se développer une image négative qui nous fragilise et n'incite pas à la mobilisation. Car restons lucides, il nous reste encore à convaincre et à faire adhérer de nombreux responsables, de nombreuses structures pour résoudre les problèmes des transports ferroviaires. Sachez que je continuerais à m'y employer personnellement.